
 
 

Protokollauszug 
aus der 

58. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Ord-
nung,Umweltschutz und ländliche Entwicklung  

vom 20.03.2014 

 
öffentlich 
Top 3.12 Untersuchung Regio-Stadtbahn Potsdam  

1. Stufe Zwischenbericht 
14/SVV/0084 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Pfefferkorn stellt die 1. Zwischenergebnisse vor. Die LHP kann dies nicht allein bewerkstel-
ligen, sondern bezieht den Landkreis, das Land und die DB-Netz-AG mit ein. Im 2. Halbjahr soll 
das Ergebnis der 1. Stufe vorliegen. 
 
 
Herr Naumann kritisiert, dass das Vorgetragene zu wenig Informationen enthielt und eine Präzi-
sierung gewünscht ist. Er regt einen Erfahrungsaustausch mit der Stadt Chemnitz an. 
 
 
Herr Heuer stellt klar, dass Herr Pfefferkorn dem Antrag gerecht geworden ist. Er empfiehlt eine 
Fortsetzung der Prüfung. 
 
 
Herr Schütt fragt nach, ob die Mitteilungsvorlage des Baus der Straßenbahn nach Stahnsdorf/Tel-
tow realistisch ist und warum PM kein Interesse hat. 
 
 
Herr Pfefferkorn betont, dass die Potentiale für den Bau realistisch sind. Die Kosten-Nutzen-
Rechnung ist ausschlaggebend und ob es gewollt ist, wird in der AG Verkehr geklärt. 
 
 
Herr Jäkel informiert, dass der Bau auf Grund der Pendlerrelationen zwar technisch möglich und 
umsetzbar ist. Er gibt zu bedenken, ob man hier nicht einem Phantom nachjagt, weil das Land 
nicht gewillt ist, in den ÖPNV zu investieren. Es gibt auch Möglichkeiten den ÖPNV ohne viel 
Geld auf die Schiene zu verlagern.  
 
 
Die Mitteilungsvorlage wurde zur Kenntnis genommen 
 
 

 


